

TÄTIGKEITSBERICHT DES QUEER REFERATS DER HOCHSCHÜLER_INNENSCHAFT DER TU WIEN



Wintersemester 2022/23

Vernetzung

Es fand eine Teilnahme an Vernetzungstreffen mit queer@hochschulen sowie dem TU Ally-Netzwerk statt. Die Aufnahme von Studierenden in das Ally-Netzwerk wurde beschlossen. Außerdem bestand Kontakt mit den Ansprechpersonen für Diversity und Gender der TU Wien.

Auch innerhalb der HTU fand laufend Vernetzung mit anderen Referaten und dem Vorsitz statt.

Tätigkeiten

Im November fand ein Queer-Treff statt, zu dem in etwa 30 Studierende erschienen sind. Ein weiteres Treffen im Jänner war angedacht, konnte allerdings aufgrund mangelnder Ressourcen nicht stattfinden.

Sowohl zur Trans Awareness Week als auch zum World Aids Day wurden Instagram-Postings veröffentlicht, die das Schaffen von Awareness und Aufklärung zu den genannten Themen zum Ziel hatten. Zusätzlich fand am World Aids Day eine Kooperation mit der Aidshilfe Wien statt, bei der Kondome sowie Infomaterial zu sexuell übertragbaren Krankheiten an Studierende verteilt wurden.

Das Queer-Referat beteiligte sich außerdem an der Neugestaltung der Website des HTU Ally-Netzwerks.

Ebenfalls wurden laufend Anfragen von Studierenden beantwortet, dies erfolgte via E-Mail und Instagram DMs.

Im Zuge des HTU-Umzugs wurde das Archiv des Referat aussortiert.